



III Congreso Internacional y VIII Encuentros
Hispano Cubanos en Ciencias de la Salud

"Sociedad, Entorno y Salud"
17, 18 y 19 de noviembre de 2022

Dr. Antonio José Martín-Pérez

Licenciado en Medicina por la Universidad de Granada y especialista vía MIR en Medicina Interna. Máster en Enfermedades Infecciosas por la Universidad de Sevilla. Experto en infección VIH y enfermedades asociadas por la Universidad de Sevilla. Máster en Cuidados Paliativos por la Universidad de Valladolid. Experto en complicaciones crónicas de la diabetes mellitus por la Universidad de Barcelona.

Actualmente trabaja como médico paliativista en el Equipo de Soporte Mixto de Cuidados Paliativos del Hospital Universitario Clínico San Cecilio de Granada. Miembro de la Unidad Multidisciplinar de Atención a pacientes con Esclerosis Lateral Amiotrófica (UMELA) del citado hospital.

Profesor externo de la asignatura Avances en Cuidados Paliativos del Máster Oficial en Cuidados de Salud para la Promoción de la Autonomía de las Personas y la Atención a los Procesos del Fin de Vida. Tutor de formación médica especializada (MIR) de Medicina Interna.